

Visita Divina de Swami a Singapur

Martes 29 de septiembre de 2015

♥ Después de más de veinte horas, la comitiva del Señor llegó a las costas de Singapur el lunes 28 de septiembre en la noche. El Dr. Ravi Pillay, junto con la humilde 'pandilla de Singapur', como Swami los llama amorosamente, esperaban ansiosamente en el aeropuerto. El *jet lag* había afectado a todos, pero el indómito espíritu Sai se encontraba en su punto más alto, ¡porque todos serían parte de un evento histórico en la mañana siguiente y sería uno de los días de mayor actividad en este viaje!

Singapur - martes 29 de septiembre, 2015 - Mañana

El Señor, entusiasmado, se levantó temprano para comenzar el día, a pesar del largo viaje de la comitiva desde Fiji vía Sydney. ¡Los *jet lags* y las zonas horarias no frenan Su ritmo! La mañana comenzó a las 8.30, cuando Bhagawan se dirigió a los devotos estrechamente unidos de Singapur, pilares de Su misión que continúa. Su sacrificio y pasión son dignos de ser emulados. ¡Ellos no tienen un 'NO' en su diccionario cuando se trata de la orden y la tarea de Swami! Aunque tienen sus propias familias, todos ellos constituyen una gran familia feliz en Singapur, ¡siempre dispuestos a impulsar la gran misión! Unas 12-13 parejas esperaban para recibir las instrucciones y las bendiciones del Señor en la casa del Dr. Ravi Pillay, donde Swami se estaría alojando. Vistiendo una túnica blanca, ¡Swami irradiaba alegría al ver a Sus comandantes y soldados! Después de una breve charla a cargo de Sri B.N. Narasimha Murthy y Sri C Sreenivas. Swami expresó Su gratitud y dijo: "Si Swami tuviera un cuerpo ahora, muchos correrían a servirlo tal como lo hicieron antes, pero sólo unos pocos elegidos tienen la bendición de sentirlo en sus corazones, y ellos serán recordados eternamente por ser parte de esta misión única. Con el tiempo, el mundo entero sabrá acerca de Swami y correrá hacia Él, pero benditos son aquellos que creyeron en Swami primero, y lo sirvieron cuando nadie estaba listo. En este mundo, todo lo que se hace es como castillos en la arena hechos a orillas del mar: una ola puede llevarse todo en cualquier momento. No obstante, aquello que está grabado en las rocas permanecerá para siempre, y el resto desaparecerá como lo escrito sobre la arena. ¡Estos devotos serán recordados cada vez que Swami sea recordado, y sus nombres

permanecerán grabados para siempre junto al nombre de Swami!”. ¡Qué bendición increíble!

Swami también agregó: “Las madres son la base de la sociedad. Las mujeres son conocidas por sus virtudes, sacrificio y tolerancia. Ellas mantienen todo unido. Siempre las mujeres son superiores, pues son las que sacrifican mucho”. ¡Las mujeres reunidas allí en verdad estaban radiantes! Swami les dio a todas las damas los *saris* para el Cumpleaños 90 y bendijo a todos los presentes con Su guía.

Junto a la residencia de los Pillay se encuentra ‘Sai Anandam’, el *ashram* de Swami en Almond Street, Singapur. Había sido decorado con flores frescas, candelabros y velas como sede de la primera conferencia en la misión única de desarrollar, nutrir, motivar, capacitar y premiar a maestros de todo el mundo: ‘Guru Vikas’. El Señor había elegido personalmente a un equipo de 28 personas de 12 países para asistir al primer encuentro de ‘Guru Vikas’ realizado jamás. Mientras todos esperaban sentados conteniendo el aliento, el Señor llegó al *mandir* en medio de *bhajans* de alto ritmo.

La hermana Bhuvana Santhanam, que había sido bendecida con la tarea de coordinar a muchas personas de varios países para este encuentro, les dio la bienvenida a todos los reunidos y explicó cómo toda esta iniciativa había tomado forma. Ella expresó que había sido un viaje muy emocionante, desde el momento en que Swami comenzó a hablar acerca de la necesidad de entrenar maestros en forma más eficaz, mientras guiaba específicamente a hermanos de Japón en Kodaikanal, en mayo de 2015, hasta el presente. ¡Una metamorfosis absolutamente extraordinaria desde aquel día! El progreso y el despliegue de la iniciativa fueron graduales, hasta que un día en los Estados Unidos de América, en junio de este año, ¡Swami deletreó el nombre ‘Guru Vikas’! Swami había dicho: “Así como Bal Vikas, ‘Guru Vikas’ se convertirá en un movimiento mundial que atravesará geografías, filosofías, sectas, idiomas, culturas y credos. Será un faro para que maestros de todo el mundo se transformen a sí mismos a fin de transformar a la nación a través de la educación”. Muy hábilmente organizado por los devotos de Singapur, ¡este encuentro realmente redefinirá la educación y preparará el camino para una nueva revolución moral y espiritual en el campo de la educación!

La hermana Bhuvana también narró cómo el logo fue creado bajo la guía divina directa. Bhagawan había dado la instrucción de que el logo tuviera el SOL y un par de manos en el gesto de Namaskar. “Un Gurú, como el sol, elimina la oscuridad (de la

ignorancia) consumiéndose a sí mismo desinteresadamente. Sólo el sacrificio puede enseñar el amor”.

Sri B N Narasimha Murthy fue el primer orador que se dirigió a los allí reunidos, para establecer la perspectiva de este encuentro. Dijo que incluso después de haber dejado la forma física, Swami sigue trabajando incansablemente porque siente el sufrimiento y el dolor de otros, y Su amor no puede dejar de manifestarse como servicio para aliviar los sufrimientos de Su gente. Él dijo: “Ahora Swami no tiene un cuerpo pero todos nuestros cuerpos son Suyos ¡y nosotros debemos estar ‘disponibles’ para Él cada vez que Él nos necesite!”.

Esto fue seguido por presentaciones de tres metodologías existentes de entrenamiento para maestros. La Dra. Jeanne Lilly, una psicóloga y coordinadora de vida contemplativa de EE.UU., hizo una presentación en nombre de la Sra. Rita y el Sr. Robert Bruce basada en “Love of Conscience” (‘Amor de la Conciencia’ – libro escrito por la Sra. Rita Bruce). La Sra. Bruce ha estado entrenando gente durante tres décadas en 45 países. Esta metodología única integra los aspectos emocionales, intelectuales, espirituales y físicos de la personalidad y ayuda a vivir una vida con más sentido, con Amor.

Esto fue seguido por una presentación a cargo del Sr. Ron y la Sra Suwanti Farmer de Australia. Ellos han estado trabajando incansablemente desde 1985 para formar a maestros en Valores Humanos enfocándose principalmente en la experiencia personal de la auto-transformación a fin de volverse buenos modelos para los niños. Su enfoque de ocho módulos de formación es integral, y ha tenido mucho éxito en la motivación de los maestros para aplicar los valores en el sistema educativo, especialmente en Australia.

Ellos dirigen la escuela “Toogoolawa”, cerca de Brisbane, que imparte educación a niños con infancias difíciles, que generalmente no son bienvenidos en la corriente principal del sistema educativo.

La siguiente presentación estuvo a cargo del Sr Sunil y su esposa la Sra. Sangita Naidu de Australia, que recibieron entrenamiento en el Instituto de Valores Humanos de Tailandia por parte del Dr. Art-Ong Jumsai y la hermana Lorraine Burrows. Con una maestría en educación, la Sra Sangita se ha dedicado a la investigación en la Educación Sathya Sai en Valores Humanos durante los últimos 15 años. Habiéndose

graduado y permanecido en la Escuela Sathya Sai de Tailandia durante algunos años, ellos presentaron vívidamente el enfoque adoptado por el Dr. Jumsai para la formación de maestros.

Finalmente llegó el momento de que Swami diera Su mensaje de 'Guru Vikas', ansiosamente esperado por todos. Swami comenzó Su discurso diciendo: "¡Oh! Yo no tengo, como ellos, ninguna presentación para mostrarles; soy alguien que hizo deserción escolar. ¿Qué puedo decirles a ustedes, maestros y formadores?". ¡Las carcajadas llenaron el salón!

Swami continuó diciendo: "Los maestros son los arquitectos de una nación, ellos son los profesionales más importantes y deben sentir gran orgullo y honor al hacer su trabajo". Él amplió bellamente cada letra de la palabra TEACHER (MAESTRO):

- T – Transformación y no sólo información
- E – Ejemplo para todos
- A – Conciencia de la Verdad (unidad) (Awareness of the truth)
- C – Cultura de países
- H – Cabeza, Corazón y Manos (Head, Heart and Hands)
- E – Ambiente (Environment)
- R – Papel de la religión (Role of Religion)

Swami explicó cada uno de los puntos arriba mencionados muy lúcidamente, ¡del modo que sólo Él puede hacerlo! "La tarea de los maestros es de 24 horas, 7 días a la semana, y no termina con las horas escolares", dijo Él.

Swami citó historias y ejemplos de Su vida y de las vidas de otros Maestros. Finalmente respondió a algunas preguntas de los delegados antes del almuerzo. Él visitó misericordiosamente el hogar de un devoto para el almuerzo, y bendijo a dos familias con entrevistas antes de partir hacia la residencia del Dr. Pillay.

Como Maestros de Maestros, ¡Él nos está instruyendo en este momento para la aventura suprema del alma! ¡Qué bendición única!

Singapur – martes 29 de septiembre, 2015 - Tarde

Después del almuerzo, Swami habló con los miembros de la familia del Dr. Pillay, el anfitrión. Esta familia llegó a Swami en la década del 70 y su padre octogenario, el Dr. Kanda Pillay, un conocido cirujano ortopédico, desempeñó un papel decisivo en la creación del Centro SAI BABA de Singapur. La devoción de su familia a Swami es insuperable. Swami dio el nombre de la difunta madre del Dr. Pillay a los 'Manonmani Nursing Residential Quarters' (Complejo residencial para enfermeros) de Puttaparti.

Luego de una breve sesión, Swami se dirigió al hall donde los devotos se hallaban sentados para un *satsang*. Más de 300 personas esperaban la llegada de Swami con gran devoción. La sesión comenzó con *bhajans* y fue muy dulce de parte de Swami elegir a un niño pequeño de entre el público para conducir los *bhajans*. El niño de apenas cinco años cantó "Tu corazón es el Maestro, amor, amor, amor, vive en amor, Dios es amor". ¡Swami se mostró muy complacido!

En Su discurso divino, Swami dijo: "Cada persona que nace en este mundo viene con una fecha de caducidad escrita en su frente: el día en que él deberá dejar este mundo. Todo en este mundo viene con una fecha de nacimiento y, simultáneamente, una fecha de muerte. Entre estas fechas del nacimiento y la muerte, uno emprende el viaje de la vida. A medida que uno vive su vida en este mundo, es influenciado por diversas cosas que hacen las personas que lo rodean. Aunque muchas personas pronuncien una mentira, eso no puede volverse verdad. Aunque una sola persona diga la verdad, eso no puede volverse una mentira.

El corazón es el maestro. Sólo el corazón puede mostrarles la verdad y llevarlos a su destino. Sin embargo, en tiempos como éstos, debido a la influencia de la mente, sólo se busca complacer a la mente y no al corazón. Las personas viven vidas superficiales y están felices con ganancias temporarias y alegrías temporarias. La muerte es segura, y todo lo que tratan de acumular será dejado atrás. ¡Sólo esto los liberará!"

Luego Swami narró una historia de los Pandavas. Todos ellos cayeron inconscientes, salvo Dharmaraja, cuando no pudieron responder a una pregunta hecha por una voz mientras estaban bebiendo agua de un estanque. La pregunta era: '¿Qué es lo más divertido en este mundo?'. Dharmaraja respondió: 'Las personas viven como si nunca fueran a morir, y mueren como si nunca hubieran vivido. Mueren con gran

remordimiento por haber desperdiciado una vida entera dada por Dios. La muerte es la realidad más segura de la vida, en la que nadie quiere creer. La vida en sí misma es temporaria, pero todos confían en la vida. Esto me resulta sumamente divertido'. Conociendo la verdad, las personas tienden a hacer caso omiso de ella. Conociendo la falsedad, las personas tienden a abrazarla. Si por un instante contemplaran la naturaleza de esta vida, inmediatamente sus mentes conocerían la verdad y serían liberados del ciclo de nacimiento y muerte. La devoción a Dios es el único remedio; entonces, ninguna consecuencia de la acción se adherirá a ustedes. El amor a Dios conducirá al temor al pecado, lo cual conducirá a la unidad de pensamiento, palabra y acción".

Posteriormente hubo una breve sesión de preguntas y respuestas, en la que Bhagawan amorosamente aclaró muchas dudas que inquietaban a los devotos reunidos allí. Cuando se hizo una pregunta con respecto al tipo de actividad en la que uno debería comprometerse, Bhagawan respondió rápidamente: "Cualquier actividad es la actividad de Swami. No es la actividad de Muddenahalli o la actividad de Prashanti Nilayam o la actividad de Kodaikanal. Todo eso está dividiendo las actividades de Swami de maneras estrechas. Si ustedes creen esto, no hay diferencia. Ustedes dicen Centro Sai, pero Sai debería ser el Centro, ¿no es así? Si hacen a Sai su centro, entonces todo estará bien. El Centro es a causa de Sai. Sai no es a causa del Centro. Diferentes personas tendrán diferentes opiniones. Nadie puede beber o comer o dormir por ustedes. Ustedes tienen que hacerlo por sí mismos. Cualquier decisión debe ser tomada por ustedes mismos. Pregúntenle a su corazón, y si siguen a su corazón, éste los llevará hacia la senda correcta. Por lo tanto, díganse a sí mismos: 'Yo estoy aquí por Swami, yo estoy aquí para hacer el trabajo de Swami. Ese trabajo puede hacerse a través de una iglesia, o un templo, o una mezquita o a través de cualquier otra organización. No importa. Mientras sea un buen trabajo, es el trabajo de Dios".

Después del Arati, Swami habló con algunas familias antes de reunir a los *Gurús* que habían venido desde diversos países en sesiones grupales. Él los guió amorosamente, paso a paso, con respecto a lo que debía hacerse y dijo: "No se desanimen si no ven el resultado inmediatamente. ¡'Guru Vikas' es un proyecto a 100 años! Lo que ustedes van a hacer ahora sólo sembrará las semillas. Esto irá mucho más allá de sus tiempos de vida". La declaración fue absolutamente electrizante y dejó a todos aturdidos al ver la extensión de Su gran misión. Él guió amorosamente a cada uno de ellos en relación

a diversas consultas, antes de partir hacia la residencia de un devoto, a una distancia de 40 minutos en auto desde Sai Anandam, para cenar. ¡El Señor y su comitiva llegaron algo pasadas las 10 de la noche! Después de pasar algunos momentos preciosos con la familia, Bhagawan cenó una variedad de platillos absolutamente deliciosos, antes de regresar a la residencia Pillay.

Traducción: Mercedes Wesley







